

El Ministerio del Interior ha enviado un informe al Congreso en respuesta a una pregunta del portavoz del PSOE, Antonio Trevín. El texto revela la existencia de al menos 18 cárceles con problemas de superpoblación.



(Sociedad, 25/12/2013) En España hay en estos momentos un total de 58.036 presos, según los datos que el Ministerio del Interior ha remitido recientemente al Congreso en respuesta a una pregunta del portavoz de Interior del PSOE, [Antonio Trevín](#) .

De acuerdo con la contestación del Gobierno, que se refiere a datos de mediados del mes de septiembre, estos reclusos están repartidos en un total de 83 centros penitenciarios existentes en las distintas comunidades autónomas.

El centro que más internos tiene es el de Picassent, en Valencia, con un total de 2.228 presos. Después se sitúa un grupo de cárceles que tienen por encima del millar de presos, entre las que están las de Córdoba (1.551), Algeciras (Cádiz) (1.530), Albolote (Granada) (1.26), Castellón II Albocasser (1.412) y Mallorca (1.397).

Por el contrario, el centro con menos presos es Santa Cruz de la Palma, con 74 reclusos, seguido del de Menorca, con 79, y Alcázar de San Juan, con 91 internos. Otras cárceles con una población reducida son las de Cuenca (132) y el centro de inserción social 'Joaquín Ruíz Jiménez Cortés', en Palma de Mallorca, con 194 presos.

En cuanto a la proporción entre el número de reclusos y la capacidad reconocida por el propio Gobierno, hay 18 cárceles en las que, al menos a mediados de septiembre, había más presos que la ocupación oficial.

En concreto, en la prisión de Albacete, a mediados de septiembre, había 304 reclusos para una capacidad oficial de 296, mientras que el Almería había 882 para una ocupación prevista de 863. También había más reclusos que capacidad en prisiones como las de Cuenca, Jaén o León.

Fuente: SERVIMEDIA

Noticia relacionada:

. [FORMACIÓN DE CAPELLANES Y ASISTENTES ENERO 2014](#) (Días 17-18 de Enero 2014)